



杏葉紋

# 北っ子

学校だより 第7号  
 令和5年 7月20日  
 みやき町立北茂安小学校  
 校長 長野 篤志



## 1学期ありがとうございました

本日で、1学期が終了しました。今年度も、コロナ禍の中スタートしましたが、学校運営に大きな影響がなかったことが何よりです。

最近の学校での子どもの姿では、1年生のあいさつがとても上手になってきました。2年生は、生活科で五感を使って夏や秋探しを行っていました。3年生は、町探検の後、社会科の授業で地図にまとめたり、地図記号で整理したりしていました。5年生は、前号でもお伝えしていたように、田植え学習を行いました。（4年生・6年生は、この後のコーナーで紹介します。）

さて、本日の終業式では、私から2つ話をしました。一つは、1学期を振り返る話です。「信」という文字を紹介し、「あいさつ」や「ありがとう」「ごめんなさい」が素直に言えているかを確認しました。

もう一つは、夏休みの過ごし方についてです。各学級で、夏休みのくらしについての指導がされているので、私からは「命を大切に」だけ話しました。集中豪雨による被害、河川や海での事故、熱中症、感染症、交通事故…7月になっても、毎日のように痛ましい事件や事故がいろいろな所で起こっています。子どもたちやご家族がそのような被害にあわないことを願い、2学期に、笑顔で会えるように約束しました。

6月30日には、大雨のため、急遽保護者引き渡しの下校となりましたが、お迎えのご協力いただきありがとうございました。また、登校時の注意喚起や臨時休校についてもご理解いただきありがとうございました。保護者の皆様や地域の皆様のおかげで、大きな事件や事故等もなく安心した学校生活を送ることができたことを深く感謝いたします。2学期も、よろしく願いいたします。

## 4年生 スポーツ教室

7月3日（月）、SAGA2024国スポ・全障スポに向けた県と町からの学校訪問（スポーツ教室）がありました。初めに、国スポ・全障スポやスポーツに関することの講話がありました。次に、スポーツ体験（ボッチャ）を行いました。

「ボッチャ」とは、赤と青の革製ボールを投げ、ジャックと呼ばれる白い的球にどれだけ近づけられるかを競うゲームです。子どもたちは、初めての競技に戸惑いながらも、コツをつかみ、どんどん上手になっていく姿が見られました。

「ボッチャ」という競技は、全障スポの正式競技でもあり、近年では高齢者のレクリエーションスポーツでも取り上げられています。今回の学習で、スポーツを「する」「観る」「支える」気持ちが高まってくれることを期待しています。



## 6年生 マナー教室

7月4日（火）に、6年生の「マナー教室」を行いました。マナー教室では、校長室への入室の仕方やあいさつ、校長からの「将来の夢」や「今がんばっていること」の質問に対する答え方や声の大きさ等を見ていきました。各教室で、しっかり練習しているようで、どの子も上手にできていました。振り返りカードには、「緊張しすぎて上手くできなかった」「思ったよりスラスラ答えられた」「今後の生活に生かしていきたい」等、いろいろな感想が書かれていました。このような、あらたまった場でのマナーを意識することで、最上級生としての自覚を振り返る機会となったようです。※（7/18佐賀新聞「みんなの夢」を6年生に配布しています）。



## 8・9月の行事予定

### 【8月】

- 25日（金） 2学期始業式（11：30下校）
- 28日（月） 給食開始、全校5時間
- 29日（火） 全校5時間
- 30日（水） 全校5時間
- 31日（木） 全校5時間

### 【9月】

- 5日（火） 委員会活動  
PTA企画委員会
- 12日（火） 代表委員会
- 18日（月） 敬老の日
- 19日（火） 児童朝会、クラブ活動
- 23日（土） 秋分の日
- 26日（火） 生活朝会、クラブ活動  
後期縦割り班顔合わせ
- 28日（木） あのね  
後期縦割り掃除スタート